

[Logo]

BESCHEINIGUNG NR. 25/08470/00/0161/B

PSA-Typ: SET

REF: JACKET & TROUSER KORGAN SMY2013

EU-Baumusterprüfbescheinigung

[Abbildung] [Abbildung]

AITEX, benannte Stelle Nr. 0161 für die Anwendung der Verordnung (EU) 2016/425 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 9. März 2016, in der die grundlegenden Gesundheits- und Sicherheitsanforderungen, denen persönliche Schutzausrüstung (PSA) entsprechen muss, festgelegt sind.

ZERTIFIZIERT das Unternehmen:

THERMAX TEKNIK TEKSTİL İZOLASYON SAN TİC A.S.
Karayolları Mahallesi 644 Sokak Nr.: 231/1A
TR-34000 GAZIOSMANPAŞA

Türkei

Als Hersteller

[Logo]

Seite 1 von 2

ASOCIACIÓN DE INVESTIGACIÓN DE LA INDUSTRIA TEXTIL Y COSMÉTICA (AITEX)
Carretera de Banyeres, 10 - Alcoy (Alicante) 965542200 • info@aitex.es
www.aitex.es



BESCHEINIGUNG NR. 25/08470/00/016

Hat die EU-Baumusterprüfbescheinigung gemäß den Bestimmungen in Anhang V (Modul B) der Verordnung (EU) 2016/425 und in Übereinstimmung mit den geltenden Prüfverfahren und technischen Spezifikationen erhalten

Entwickelt, um die Anwesenheit des Benutzers bei Nacht in gefährlichen Situationen mit schlechter Sicht und mittlerem Risiko anzuzeigen, und zum Schutz des Körpers des Benutzers mit Ausnahme von Kopf, Händen und Füßen gemäß den folgenden Normen:

- EN ISO 13688:2013+EN ISO 13688:2013/A1:2021: Schutzkleidung – Allgemeine Anforderungen.
- EN 17353:2020: Ausstattung zur erhöhten Sichtbarkeit für mittlere Risikosituationen bei Nacht (Typ B2).
- EN ISO 11611:2015 (A1+A2): Schutzkleidung für Schweißen und verwandte Verfahren (Klasse 2).
- EN ISO 11612:2015: Schutzkleidung zum Schutz gegen Hitze und begrenzte Flammausbreitung (A1+A2), Konvektive Wärme (B1), Strahlungswärme (C1), Flüssige Aluminiumspritzer (D3), Flüssige Eisenspritzer (E3) und Kontaktwärme (F1).

Tests durchgeführt nach 5 Waschzyklen bei 60 °C

Erfüllt die Leistungsanforderungen gemäß Konformitätsbewertungsbericht Nr. **2025EP1017UE** und der technischen Dokumentation der PSA.

Beschreibung der PSA:

Jacke und Hose aus marineblauem Gewebe mit 2,5 cm breiten, aufgenähten retroreflektierenden Bändern. Die PSA ist in den Größen S bis 2XL erhältlich.

Die Materialien der PSA sind im Konformitätsbewertungsbericht Nr. **2025EP1017UE** beschrieben.

Der Hersteller ist dafür verantwortlich, spezifische Informationen zu dieser Bescheinigung und den getesteten Schutzniveaus bereitzustellen.

Die PSA der Kategorie III darf nur in Verbindung mit einem der Konformitätsbewertungsverfahren gemäß Modul C2 oder Modul D, die in Artikel 19 Buchstabe c) der Verordnung (EU) 2016/425 beschrieben sind, verwendet werden.

[QR-Code]

[Logo]

(Unterschrift)

Silvia Devesa Valencia
Stellv. Laborleiterin und
Leiterin der Innovations-
abteilung

Datum: 08.05.2025 17:58:57
Digital unterzeichnet von:
SILVIA DEVESA VALENCIA
NIF: 21657673E

Datum der ersten Bescheinigung: 08.05.2025

Gültigkeit dieser Bescheinigung:

- Beginn: 08.05.2025
- Ende: 08.05.2030

* Datum (TT.MM.JJJJ)

Seite 2 von 2





aitex[®]
research & innovation center

CERTIFICATE No. 25/08470/00/0161/B

PPE TYPE SET

REF: JACKET & TROUSER KORGAN SMY2013



AITEX, Notified Body No. 0161 for the application of Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament and of the Council of 9th March 2016, in which the essential health and safety requirements that Personal Protective Equipment (PPE) must comply with.

CERTIFIES The Company:

THERMAX TEKNIK TEKSTIL İzOLAsYon sAN Tic A.S.

Karayolları Mahallesi 644 Sokak No: 2311/A

TR-34000 GAZİOSMANPAŞA

Turkey

As a manufacturer





CERTIFICATE No. 25/08470/00/0161/B

Has obtained EU TYPE EXAMINATION in compliance with what is set out in Annex V (module B) in Regulation (EU) 2016/425 and in agreement with the applicable test procedures and technical specifications

Designed for indicate the user's presence at night in hazardous situations with low visibility medium risk situations and designed for the protection of the user's body with the exception of head, hands and feet, according to the following standard/s:

- EN ISO 13688:2013+EN ISO 13688:2013/A1:2021 Protective clothing - General Requirements.
- EN 17353:2020 enhanced visibility equipment for medium risk situations at night (Type B2).
- EN ISO 11611:2015 (A1+A2) against burn risks from welding and similar processes (Class 2).
- EN ISO 11612:2015 against thermal risks of limited flame spread (A1+A2), convective heat (B1), radiant heat (C1), molten aluminium splash (D3), molten iron splash (E3) and contact heat (F1).

Tests carried out after 5 washing cycles 60°C

Having achieved the performance requirements specified in conformity assessment report No. **2025EP1017UE** and the PPE's Technical Documentation.

Description of the PPE:

Jacket and trouser set made in navy blue woven fabric with 2,5 cm retroreflective tapes, stitched. The PPE is available from size S to 2XL.

The materials that form the PPE, are described in the conformity assessment report n° **2025EP1017UE**.

It shall be the manufacturer's responsibility to provide specific information of this certificate and the tested levels of protection.

The CAT. III PPE shall only be used in conjunction with one of the conformity assessment procedures according to module C2 or module D described in article 19 letter c) of the Regulation (EU) 2016/425.

Die Richtigkeit und Vollständigkeit
vorstehender Übersetzung aus der
englischen / niederländischen
Sprache wird bescheinigt.

Nordhausen, den 5.9.25

Unterschrift




Silvia Devesa Valencia

Laboratory Subdirector and Innovation

Date of first certification
08/05/2025

Date: 08/05/2025 17:58:57

Digitally Signed by: SILVIA DEVESEA VALENCIA

DN: cn=Silvia Devesa Valencia, o=ALEX, ou=LABORATORY, email=silvia.devesa@alex.es, c=ES

Validity of this certificate:

- Starting Date: 08/05/2025

- Date of expiry: 08/05/2030

* Date (dd/mm/yyyy)